

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Hace unas semanas tuvo lugar un nuevo episodio de la descoordinación que viene protagonizando el concejal de Salud Pública y Seguridad Ciudadana, materializado, esta vez, en la remisión de una carta informativa a los vecinos que, a pesar de contar con la firma del concejal delegado, este dice que “no contaba con su autorización”. Añadiendo, además, que “lamentamos el error y el malentendido que ha podido ocasionar en los vecinos que han recibido la carta equivocada”.

Aunque el Grupo Municipal Socialista-PSE ya preguntó por este asunto en la Comisión de Movilidad, Urbanismo, Medio Ambiente, Salud Pública y Seguridad celebrada el pasado día 15 de abril, la respuesta recibida no despejó las dudas al respecto.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cómo es posible que se haya producido este “error”?
2. ¿A quién va a culpar el Concejal ahora, si ya ha cesado al Jefe del Servicio de limpieza?
3. ¿Cuál es “el error y el malentendido” que recoge la carta?

Valladolid, 25 de abril de 2025



Alberto Palomino Echegoyen
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE